

LA LETTRE DU JOUR

N°1 - Mardi 24 mars 2020

ALERTE INFO CORONAVIRUS

Afin d'éviter toute propagation du coronavirus au sein de l'établissement, le plan bleu est déclenché depuis le 23 mars 2020.

Concrètement, pour vous, ça veut dire :

- les repas sont servis dans vos chambres
- les traitements sont distribués dans vos chambres
- vous devez rester dans votre chambre
- vous ne pouvez plus aller voir d'autres résidents dans leur chambre
- il n'y a plus d'animation de groupe
- vous pouvez aller dans le parc SEUL et sur votre balcon ou terrasse

Ces mesures de confinement sont applicables depuis lundi 23 mars et ce, jusqu'à nouvel ordre.

ALERTE INFO CORONAVIRUS

Bonjour à tous,

Face à cette situation de crise sanitaire hors du commun, nos façons de vivre sont appelées à changer du tout au tout, que ce soit à l'intérieur de la Résidence comme à l'extérieur.

Afin de mieux vivre cet isolement forcé, je vous propose de vous distribuer chaque jour, cette lettre du jour qui vous informera de la situation et vous permettra de rester en contact avec tout le monde.

Comme nous ne pouvons pas discuter ensemble, cette lettre du jour, est un outil d'échange entre vous.

Vous allez trouver plusieurs rubriques. En premier, il y aura "**Le jeu de la semaine**" vous trouverez des petits jeux et les réponses seront données en fin de semaine.

Vous trouverez une rubrique intitulée "**J'ai besoin de**" où vous pourrez marquer tout ce dont vous avez besoin (courses à faire pour vous, par exemple)

Cette lettre du jour, est aussi un espace d'expression pour vous, comme l'est le Petit Volp. Si vous avez envie d'exprimer votre

ressenti sur cette crise, nous pouvons le faire ensemble. Vous pouvez aussi par l'intermédiaire de cette lettre du jour, passer un message à d'autres résidents, leur dire comment vous allez.

Je viendrai vous voir régulièrement et si vous avez besoin n'hésitez pas à me demander.

Vous devez aussi penser à vos familles et à vos proches qui ne peuvent plus venir vous voir.

Sachez que nous avons mis en place un site internet sur lequel chaque jour, je fais le résumé de la journée. J'ai averti toutes les familles de l'existence de ce site internet. Vos familles vont pouvoir envoyer des messages par l'intermédiaire du site internet. Je vous ferai part des messages que nous aurons reçus.

Je voulais vous informer d'une bonne nouvelle, le coronavirus n'a pas franchi les portes de la résidence. Nous sommes tous vigilants pour qu'il n'arrive pas jusqu'à nous.

Catherine, l'animatrice